

El Salvador: reafirmó el FMLN que desde la oposición continuará defendiendo al pueblo



San Salvador, 5 feb (RHC) El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, de El Salvador, ratificó que defenderá desde la oposición las conquistas sociales alcanzadas por los gobiernos de izquierda en el país centroamericano.

En un comunicado a propósito del reciente revés en las presidenciales de esa nación, la organización izquierdista reconoció los resultados y aseguró que los evaluará junto a la militancia para tomar las medidas necesarias.

La formación salvadoreña enfatizó que ejercerá una oposición leal al pueblo, sobre la base de sus principios, valores y el proyecto transformador que permita nuevas conquistas sociales y defienda las alcanzadas, con apego a la Constitución.

La víspera, el derechista partido Gran Alianza por la Unidad Nacional se impuso en primera vuelta de las elecciones presidenciales de El Salvador, con el binomio integrado por Nayib Bukele y Félix Ulloa. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182698-el-salvador-reafirmo-el-fmln-que-desde-la-oposicion-continuara-defendiendo-al-pueblo>



Radio Habana Cuba